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Производство зерна, без 
учета крупяных и кукурузы, 
увеличилось до 171 тыс. 

тонн (в прошлом году было соб-
рано 156 тыс. тонн). В среднем 
урожайность составила 43,3 
цент нера с гектара. Показатель 
этот, правда, остался на уровне 
прошлого года, что объясняется 
сухой погодой в июне. Однако от-
дельные хозяйства преуспели го-
раздо больше: в некоторых уро-
жайность доходит до 90 центне-
ров с гектара.

Начался период уборки сахар-
ной свеклы. Урожайность состав-
ляет  до 450 центнеров с гектара. 
Глава администрации уверен, что 
Колпнянский сахарный завод в 
этом году переработает не менее 
400 тыс. тонн сахарной свеклы, 
что на четверть больше прошло-
годнего показателя.

Развитие района будет про-
должаться высокими темпами, 
так считает Виктор Алексеевич. 
Что же касается кризиса, то о нем 
следует говорить как можно 
меньше, тем самым меньше бу-
доражить народ, и тогда все — от 
простого работника до начальни-
ка будут уверенно трудиться и 
смотреть в завтрашний день.

Несколько лет назад со сторо-
ны районной власти стало уде-
ляться особое внимание пропа-
ганде здорового образа жизни и 
занятиям спортом. Теперь все 
здесь — и взрослые, и дети — ув-
лечены им. Ежегодно проводятся 
соревнования между школами, 
трудовыми коллективами по лег-
кой атлетике, многоборью, гире-
вому спорту, мини-футболу, во-
лейболу, стрельбе.

В 2006 году в поселке Колпна 
был построен первый корт для 
занятий  хоккеем. Раз от раза же-
лающих встать на коньки стано-
вилось все больше, поэтому уже 
через год в поселке появились 
еще две площадки, где можно и 
потренироваться, и просто пока-
таться на коньках. Да и спорт-
смены стали добиваться отлич-
ных результатов в рамках пер-
венства области. В этом году для 
хоккейной команды района за 
счет привлечения спонсорских 
средств была закуплена экипи-
ровка на сумму в 250 тыс. руб-
лей.

Для физического развития ма-
леньких детей во дворах домов 
оборудуются игровые площадки; 
только в этом году их было сдано 
пять. В этом оказал содействие 

депутат областного Совета на-
родных депутатов, председатель 
комитета по здравоохранению, 
социальной защите населения, 
связям с общественными объ-
единениями и средствами мас-
совой информации главный врач 
Колпнянской центральной район-
ной больницы В.И. Пикалов. На 
следующий год планируется сде-
лать не меньше. В.А. Громов при-
глашает осмотреть одну из пло-
щадок. С самого утра там резвят-
ся под присмотром родителей 
дети. Здесь установлены баскет-
больное кольцо, песочница, 
горки, лесенки, а чтобы подде-

рживать чистоту, есть урны. Не 
меньше детишек довольны их ро-
дители. Теперь они знают, что их 
чада не будут предоставлены 
сами себе, а всегда найдут инте-
ресное занятие здесь, на пло-
щадке. Жители близлежащих 
домов поблагодарили главу рай-
она и депутата за проделанную 
работу и выразили пожелание, 
чтобы все дворовые территории 
облагораживались таким вот об-
разом.

Далее наш путь лежал в село 
Ярище. Здесь в торжественной 
обстановке предстояло открыть 
хоккейный корт. Выбор для строи-
тельства площадки не был слу-
чайным: хоккеисты Ярищенского 
сельского поселения на сорев-
нованиях всегда показывают хо-
рошие результаты, здешние 
спортсмены входят в состав 
сборной района. Именно поэто-
му депутат областного Совета 
народных депутатов, главный ре-

дактор газеты «Орловская прав-
да» А.Н. Тихонов выделил из 
своего депутатского фонда сред-
ства на строительство хоккейно-
го корта и тем самым поддержал 
спортсменов в их стремлении 
всегда показывать превосходные 
результаты.

В Ярище дорогих гостей встре-
чали хлебом-солью жители села. 
В церемонии открытия приняли 
участие глава администрации 
Колпнянского района В.А. Гро-
мов, депутаты областного Сове-
та народных депутатов А.Н. Тихо-
нов и В.И. Пикалов, заместитель 
главы районной администрации 

О.А. Прозорова, начальник фи-
нансового управления админист-
рации района С.П. Гридяев, на-
чальник районного отдела по ра-
боте с молодежью, физической 
культуре и спорту Е.А. Паюхин.

С приветственным словом к 
собравшимся обратился глава 
района В.А. Громов: «Два года 
назад я дал обещание, что в 
вашем селе будет хоккейный 
корт, и вот благодаря поддержке 
Александра Николаевича Тихоно-
ва это обещание исполнено. По-
чему местом под строительство 
было выбрано Ярище? Я думаю, 
вы все прекрасно об этом знаете: 
многие жители поселка занима-
ются спортом, становятся призе-
рами соревнований по волейбо-
лу, мини-футболу, хоккею и мно-
гим другим видам спорта. Поэто-
му было невозможно не сделать 
вашему поселению такой заме-
чательный подарок. Все это де-
лается ради детей, ради нашего 

будущего. Я уверен, что лет через 
десять в Ярище будут и кандида-
ты в мастера спорта, и мастера 
спорта по всем направлениям. 
Это будут настоящие герои свое-
го села».

Без подарков на это меропри-
ятие приехать было никак нельзя: 
от районной администрации хок-
кеистам были вручены клюшки и 
футболки.

А.Н. Тихонов обратился к 
юным спортсменам со словами 
напутствия: «Дорогие ребята, 
поздравляю вас с тем, что теперь 
у вас появилась новая спортив-
ная площадка. Спорт должен за-

нимать в жизни каждого человека 
значительное место. Мне, напри-
мер, он дал дорогу в жизнь. Мне 
очень приятно знать о ваших ус-
пехах, и Виктор Алексеевич ска-
зал, что с наступлением зимы вы 
покажете себя во всей силе, по-
бедите всех соперников. Зани-
майтесь физической культурой и 
спортом всегда и везде, тем 
более хоккеем. Во-первых, он хо-
рошо развивает человека физи-
чески, а во-вторых, это спорт на-
стоящих мужчин. Сегодня нам 
как никогда нужны сильные, вы-
носливые, умные ребята и дев-
чонки — это залог возрождения 
нашей страны».

В.И. Пикалов сказал о значи-
мости таких объектов, как спор-
тивные площадки: «Мы вместе с 
А.Н. Тихоновым как депутаты 
облсовета от Колпнянского рай-
она решили израсходовать выде-
ленные нам средства на испол-
нение наказов избирателей — на 

благоустройство спортивных и 
игровых площадок. Появление 
столь значимого спортивного 
объекта на селе, как хоккейный 
корт, — залог того, что люди пе-
рестанут покидать село, что у 
него есть будущее. Уверен, что  
спортсмены вашего села будут 
занимать на соревнованиях толь-
ко призовые места».

Со словами благодарности к 
гостям обратилась представи-
тель родительского комитета 
Е.С. Егорова: «От имени всех 
жителей села Ярище благода-
рю В.А.Громова, А.Н. Тихонова, 
В.И. Пикалова  и всех, кто помог 
осуществиться детской мечте о 
хоккейной площадке. Желаю вам, 
спортсмены, первых и только 
первых мест на всех соревнова-
ниях».

Затем наступил самый волни-
тельный момент — перерезать 
ленточку и открыть корт. Эту по-
четную обязанность выполнили 
глава района и депутаты област-
ного Совета народных депута-
тов. Саму ленту в руках держали 
Д. Ларин, капитан хоккейной ко-
манды, и С. Греков, лучший напа-
дающий. 

Тренер ярищенских спортсме-
нов И.В. Деликатный рассказал 
об успехах своих подопечных: в 
соревнованиях среди взрослых 
по волейболу они заняли первое 
место, по мини-футболу — тре-
тье, среди детей по футболу — 
первое, по волейболу — второе 
место. Пять ярищенских спорт-
сменов в составе сборной Колп-
нянского района неоднократно 
становились победителями в по-
единках с командами Должанс-
кого, Глазуновского и Щигринс-
кого (Курская область) районов. 
Он уверен, что и в будущем эта 
цель на победу сохранится и 
спортсмены еще не раз пораду-
ют своих болельщиков.

После открытия корта жители 
еще долго не расходились, они 
общались с главой района, об-
суждали насущные житейские 
вопросы. 

Завершилось торжественное 
мероприятие концертом в Доме 
культуры. Здесь можно было уви-
деть награды за спортивные до-
стижения селян. Выступления 
артистов были посвящены го-
стям из Орла, Колпны, а также 
спортсменам, которые отстаива-
ют честь села и прославляют род-
ное Ярище.
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В ХОККЕЙ ИГРАЮТ 
НАСТОЯЩИЕ  МУЖЧИНЫ...


